

Mit Pauken und Trompeten

Galasitzung der KG Völl Freud

Mit Pauken und Trompeten begann die lang ersehnte Galasitzung der KG Völl Freud. Das Fanfarencorps unter der Leitung von Sascha Beier brachte die komplette Mannschaft von Völl Freud auf die Bühne der Gaststätte Hesperkrug. Präsidentin Astrid Husemann begrüßte gewohnt charmant und gekonnt die anwesenden Jecken im Saal und schon konnte es losgehen.

Das Prinzenpaar der Stadt Essen, seine Tollität Prinz Friedhelm III. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Assindia Gabriele I., haben den weiten Weg in den Essener Süden nicht gescheut und überreichten ihre jecken Grüße an das närrische Volk. Im Showprogramm machte das Gesangsduo „Et Zweijestirn“ den Anfang. Die beiden verpackten Themen aus Sport und Politik



Tanzmariechen Svenja Winkelmann erhält durch Dirk Bonkhoff, Schatzmeister des Landesverbandes rechter Niederrhein im Bund deutscher Karneval, einen ganz besonderen Orden.

humorvoll musikalisch. dafür bekamen sie die erste Rakete des Abends.

danach löste der Entertainer Sammy Tavalis mit seinem Travestie- und Comedy-Auftritt bei allen Jecken Begeisterungsstürme aus.

Etwas ruhiger ging es dann beim „Feuerwehrmann Kresse“ zu. Der aus Funk und Fernsehen bekannte Büttенredner konnte mit seiner Rede genauso das Publikum entzücken. Viele Zuschauer erlitten wahre Lach-Anfälle.

Doch auch die hauseigenen Gewächse der Völl Freud wussten wie immer voll zu überzeugen. Das Fanfarencorps zeigte ihr großes Repertoire und ließ die Karnevalisten im Saal schunkeln und mitsingen. Die Tanzgarde unter der Leitung von Astrid Husemann und Sigrig Notthoff zeigten in zwei Tänzen ihr Können. Beim Schautanz oder auch beim Gardetanz zeigten die jungen Damen, dass Tanzsport im Karneval ein echter Leistungssport ist. Doch auch die etwas älteren Damen der Spätlese konnten mit ihrer Form einer Koch-Show überzeugen. Nach dem Auftritt der Spätlese wurde es dann kurz emotional, als Anne Ott als dienstälteste Mitstreiterin ihren Ruhestand bekannt gab.

Doch auch die Einzelkünstler wussten zu überzeugen. Büttенrednerin Martina Glawitsch mit ihrer Rede über Fahrkünste und Führerschein als auch Tanzmariechen Svenja Winkelmann brauchen sich nicht zu verstecken. Svenja's Dankeschön kam dann im Namen des Landesverbandes Rechter Niederrhein. Sie bekam den LRN Orden in Silber für 15 Jahre aktive Arbeit im Karneval.



Bei der Galasitzung der KG Völl Freud waren verhältnismäßig wenige Kostüme im Saal, aber der Stimmung tat das überhaupt keinen Abbruch - die war bis zur letzten Minute richtig gut. Fotos: Ulrich Bangert